

LUZINAY

Des jeunes au service de la commune cet été



Deux jeunes Luzinayzards ont participé à l'opération jobs d'été mise en place par la commune. Ici, l'entretien du groupe scolaire Paul-Germain. Photo Le DL/F. Granjon

Chaque été, la commune de Luzinay propose à de jeunes citoyens de participer à la vie du village grâce aux jobs d'été. Les seules conditions requises étaient d'avoir entre 18 et 25 ans, posséder le permis B et résider sur la commune. En ce mois d'août, deux jeunes Luzinayzards, Baptiste Buthion et Gabriel Goncalves, profitaient de cette opportunité de se confronter au monde du travail en réalisant des travaux de peinture, nettoyage, rangement, montage de matériels scolaires, jardinage, dans les différents bâtiments communaux, et en découvrant l'univers de la mairie, sous l'œil attentif de Benjamin Dedier, responsable des services techniques.